



## El PSOE recuerda a la Junta que el PP gobierna en los cuatro ayuntamientos más endeudados de la Comunidad

El secretario de Política Económica del PSOE de Castilla y León, Julio López, replicó al consejero portavoz quien en la rueda de prensa tras el Consejo de Gobierno criticó a la oposición respecto al endeudamiento y el déficit y le recordó que los cuatro ayuntamientos más endeudados de la Comunidad hasta las elecciones autonómicas y municipales son gobernados por el PP (Ávila, Salamanca, Burgos y Valladolid).

Por eso, el dirigente socialista subraya la “contradicción entre los hechos y las palabras” ya que en esta última legislatura los Presupuestos presentados por el Gobierno de Herrera se han caracterizado por un déficit cada vez mayor.

“El problema no es gastar o ahorrar sino para qué gastar o para qué ahorrar. Y en esto el PP de Castilla y León y sus dirigentes políticos al frente de la Junta de Castilla y León no tienen una estrategia definida”, destacó López.

Asimismo, matiza que el PSCyL apostó por “invertir en tiempos de vacas gordas” para “luchar contra la despoblación, generar empleo y retener los jóvenes talentos que tenemos en la Comunidad”. Sin embargo, el PP no invirtió cuando “las cosas iban bien en España y, por consiguiente, en la Comunidad” y ahora tampoco lo hará “porque es tiempo de ajustes”.

Valladolid, 1 de septiembre de 2011